

日刊 動労千葉

86. 6. 19

No. 2270

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二(22)七一〇七

銚子で8支部 支部間交流報告(2)

銚子支部が受け入れ支部となつた「支部間交流」は、六月十二日、銚子市・ミニティセンターで開かれ、全組合員総決起による物販・映画上映運動の展開で組織と団結をより強化し、国鉄労働運動破壊攻撃をはね返していくことを確認し、大成功をかちとつた。

物販活動の成功にむけての取り組み強化へ

銚子地区の交流会は、銚子支部の仲間二十四名が、本部、七支部の代表二十四名を迎えて、銚子市・ミニティセンターで開かれた。

桜沢本部特執を座長に、冒頭、西本銚子支部長から歓迎のあいさつを受け、直ちに銚子地区のテーマである「物販活動の成功にむけて」と題した基調提起を受けた。

つづいて、布施本部書記長より「国鉄労働者をとりまく情勢」が話され、全参加者は国鉄当局の攻撃に怒りをたぎらせ、一波、二波闘争の成果のうえにさらに闘いぬく決起をうち固めた。

上映・物販活動は、われわれの真価を問われるたたかいだ

支部の代表からは、この間の物販活動の取り組みについて、多くの労働組合労働者から熱い支援が寄せられている状

況がリアルに報告された。各支部の報告を受けて質疑討論に入り、いかにしたら動労千葉の闘いを理解してもらえるか、どうしたら物販に協力してもらえるかについて活発な討論が行われた。

討論が核心に入ったところで、片岡企画部長から物販運動の意義、経過と方針、取り組みの成果が話された。

つづいて、物販と同時にすすめられてくる映画上映運動の成功にむけ、全国オルグに参加している林、秋葉特執から体験談が語られ、全参加者は真剣に聞き入っていた。

交流会は、最後に布施書記長がまとめを行い、第一波・第二波闘争の成果を全国に拡大し、動労千葉の組織を強化するため、物販、映画上映運動に今日から全組合員が決起することを確認し、大成功をかちとつて十五時十分に終了した。

勝利への道きりひらく上映・物販運動の前进 = 真剣な討論で総決起体制を強化 =

国鉄「分割・民営化」阻止！三里塚二期着工粉碎！

衆参同日選挙開闘争に勝利しよう

参議院

投票日 七月六日

動労千葉推せん候補者

千葉選挙区・赤桐 操
比例代表区・日本社会党

衆議院
千葉県一区・上野 建一
二区・小川 国彦
三区・辻田 実
四区・新村 勝雄
利久